
Herr Oberbürgermeister Dr. Tauras berichtet über die „äußerst erfolgreiche“ Eröffnung des 
DOC. Mit über 109.000 Kunden sei es die meistbesuchte Eröffnung einer McArthur / Glen-
Niederlassung. Dabei waren viele auswärtige Kunden zugegen. 
 
Für das Problem der Parkplätze auf einer dazu gepachteten Wiese, die bei Regen zu nass ist, 
werden Lösungen entwickelt. Ggf. können geeignete städtische Flächen für zusätzliche Park-
plätze veräußert werden. 
 
Erste Eindrücke lassen auf positive Auswirkungen auf Gastronomie und Handel in der Stadt 
schließen - dies gilt auch für Nortex. 
 
Ratsherr Ruge regt an, über die realen Auswirkungen beizeiten - ggf. über den Einzelhan-
delsverband - Daten zu ermitteln und diese zu kommunizieren. 
Diese Idee wird weiter verfolgt. 
 
Auf die Frage nach den zusätzlichen Arbeitsplätzen durch das DOC - prognostiziert waren ca. 
700 für den 1. Bauabschnitt und ca. 1.000 nach Realisierung des 2. Bauabschnitts - teilt 
Herr Oberbürgermeister Dr. Tauras mit, dass es noch keine belastbaren Daten gibt. Die BA 
spricht von mehreren 100 Vermittlungen - auch in sozialversicherungspflichtige Arbeitsver-
hältnisse. Daneben gibt es auch direkt vermittelte Stellen. Belastbare Zahlen werden noch 
ermittelt. 
 
Der Hauptausschuss beschließt, die Berichtserstattung zum DOC bis zum 2. Bauabschnitt 
auszusetzen. 
 


